
令和４年度第３回地域タウンミーティング（岡）意見一覧 

 

日時：令和４年７月７日（木） 午後７時～午後８時 

場所：市役所 ８階大会議室 

 

① 観光会館の移転について【区】             

② 旧市民病院の跡地について【区】                    

③ 新図書館について【連合町内会】                  

④ オレンジビーチの海水浴場について【連合町内会】 

⑤ オレンジビーチのシャワーについて【広野３丁目町内会】 

⑥ 側溝の清掃について【上の坊町内会】 

⑦ 松川遊歩道の清掃について【連合町内会】 

⑧ 鎌田幼稚園の開放について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-① 

観光会館の移転について【区】 

 今後発生が予想されている大地震のことを考えると、観光会館は津波が直撃しますので、高

台への移転の検討をお願いします。 

回 答 

私の公約であります、新たな文化ホールの建設に向けた取組についてご説明い

たします。 

文化ホールの建設に当たりましては、多額の費用がかかりますので、ＰＦＩの

導入を考えております。 

ＰＦＩとは、民間の資金とノウハウを活用し、公共施設等の設計、建設、維持

管理、運営等を行う公共事業の手法の一つです。 

現在は、ＰＦＩを導入するに当たっての課題や疑問点を整理する作業を行って

いるところであり、昨年度には、民間事業者の皆様から意見・提案を聴取いたし

ました。 

今後につきましても、市民の皆様にとってどのような施設が望ましいか検討を

進め、なるべく早い段階で実現できるよう努めてまいります。 

また、建設場所につきましては、ご意見にもありましたように、津波による被

害を防止するため、津波浸水区域を避ける又は土地の嵩上げを行うなどの対策を

検討してまいります。 
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意 見 区 岡区-② 

旧市民病院の跡地について【区】 

 旧市民病院の跡地について、どのような利用が検討されているのでしょうか。 

回 答 

旧市民病院につきましては、解体が終了し、更地になっております。 

現在、庁内に市有財産ファシリティマネジメント検討委員会を設置し、跡地等

の利活用について検討しているところですが、具体的な方向性はまだ決定してお

りません。 

地域の皆様からご要望等がありましたら、参考にさせていただきますので、お

寄せいただければと思います。 
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意 見 区 岡区-③ 

新図書館について【連合町内会】 

 先日町内会の定例会後に行っていただいた、新図書館の説明会に参加しました。２階から４

階まで本の位置や読む場所がそれぞれバラバラになっているようでしたが、もう決まったこと

なのでしょうか。本を読むためのきちんとしたテーブルなども置いていただけるのでしょうか。 

説明では分かりませんでしたので教えてください。 

回 答 

先日の説明会においてご覧いただきました新図書館の動画につきましては、建

物の基本的な構造のイメージをお示ししたもので、具体的な配置等については、

現在詳細な検討を進めております。 

各フロアの概要でございますが、４階は、『知と文化を集積し活用するフロア』

として、一般資料と郷土資料をメインに、講座等が開催できるスペースも兼ね備

えた様々な知が集積し好奇心を促す場を目指します。 

３階は、『成長と好奇心のフロア』として、子どもを中心とした親子が過ごしや

すい場、中高生の活動と学びを支援する場を目指し、児童・ティーンズ資料を中

心に配架するとともに、キッズスペースなども設ける予定です。 

２階は、『丘とつながる創造のフロア』として、近隣と緩やかにつながるエント

ランスのほか、アクティブな活動と書籍が融合する創造の場として、屋外広場、

小ホールを始め創作活動を行うファブスペースなどを設置してまいります。 

１階は、『施設の顔となる憩いのフロア』として、観光を含む「まちの情報」を

発信し、カフェ・ショップなどの誰もが親しめる憩いの場を目指します。 

新図書館は、合計２３０席以上の閲覧席のほか、静かな環境において本を読む

ことができる静寂読書室を設ける予定でございます。加えて、各フロアに図書館

機能と諸室を分散配置することにより、施設全体に回遊性や新たな出会いが生ま

れることを期待しているところです。 

今後、利便性の高い施設となるよう詳細な検討を進め、より分かりやすく皆様

にご説明できるよう努めてまいります。 
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意 見 区 岡区-④ 

オレンジビーチの海水浴場について【連合町内会】 

 観光客の方から聞いた話ですが、海の家の前を海の家が占領していて、一般の人がテントを

張ろうとすると怒られるようですが、どうしたら良いのでしょうか。 

回 答 

海の家の建物につきましては、事業者が占用許可を取り合法的に建てているも

のですが、それ以外の場所は公共の場となっております。 

 いただいたご意見につきましては、海水浴場組合にお伝えいたします。 
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意 見 区 岡区-⑤ 

オレンジビーチのシャワーについて【広野３丁目町内会】 

 最近オレンジビーチに行きましたら、以前はあったと思いますが、シャワーがなくなってい

ました。また、足の砂を洗おうと思っても、トイレの水道は砂が詰まるからと使用が禁止され

ています。トイレの前の水道はハンドルが撤去されて使えなくなっていました。砂を落とせる

場所があると良いと思います。 

回 答 

常設のシャワーは撤去いたしましたが、海水浴場を開設している間は、海水浴

客の利便性の向上のため、シャワー設備を設置しております。できるだけ長く使

用できるように検討してまいります。 

トイレの水道は使用できますが、中央ステージやその他の水道につきましては、

日常的に、公共の用途にそぐわない使用の仕方をしている事例があったため、現

在は使用できないようにしておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたしま

す。 
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意 見 区 岡区-⑥ 

側溝の清掃について【上の坊町内会】 

 例年、年に２回道路の側溝の清掃をするために消火栓を使用していましたが、使用できなく

なりました。側溝の蓋が外れない箇所もあり、手作業での清掃には限界があります。泥が溜ま

り、臭いが発生するなどした場合にはどのように対処すれば良いでしょうか。 

回 答 

水道管の老朽化により、高い水圧で水を流しますと、さび等で水が濁る現象が

起こり、水道水の使用に支障をきたしてしまいますので、消火栓の使用は控えて

いただくようお願いをしているところです。 

しかしながら、ご意見のとおり、側溝の清掃が困難な状況であることも承知し

ております。より良い解決に向けて、現地の状況を確認いたしますので、建設課

土木係（３２－１７５２、１７５３）へご連絡いただくとともに、現地の立会い

をお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
 

7 

 

意 見 区 岡区-⑦ 

松川遊歩道の清掃について【連合町内会】 

 松川遊歩道がゴミだらけで汚いです。ボランティア団体の方も清掃してくださっているよう

なのですが、市が巡回して清掃することはできないでしょうか。 

 

回 答 

松川遊歩道の清掃につきましては、市から業者に委託しておりますので、いた

だいたご意見を報告し、対応いたします。 
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意 見 区 岡区-⑧ 

鎌田幼稚園の開放について【区】 

 泉町内には広場や公園がないため、鎌田幼稚園を開放してくださり、看板も付けていただい

てありがとうございました。 

 先日園庭に車が１台止まっていたという話を耳にしました。維持管理の業者の車かもしれま

せんが、遊んでいる子供たちに危険が及ぶかもしれませんので、安全を確保していただきたい

と思います。 

回 答 

このたび、鎌田幼稚園を含めた市内の休園幼稚園７園すべてに、園庭開放中を

示す看板を設置いたしましたので、ぜひお気軽にご利用ください。 

車の出入りにつきましては、今後の課題として対応を検討してまいります。 

遊具につきましては、定期的に点検を行い、安全を確認しておりますので、安

心してご利用ください。 

その他、子供たちに危険が及ぶようなことがありましたら、情報をお寄せくだ

さい。 

 

 


